
 
Bürgermeister Krybus lässt über den der Nachreichung beigefügten Antrag der 
Fraktionen CDU und GRÜNE vom 13.11.2015 abstimmen. 
 
Der Haupt-, Finanz- und Beschwerdeausschuss beauftragt die Verwaltung 

1. Die Stadt Lohmar strebt, wenn möglich einen Breitbandausbau mit 
Bundesförderung an. Sie klärt kurzfristig mit dem Rhein-Sieg-Kreis, ob und mit 
welchem (Teil-)Gebiet des Kreises ein Antrag auf Bundesförderung für den 
Breitbandausbau in Lohmar gestellt wird. 

2. Auf der Basis der Beschlüsse des SteA vom 27.05.2015 bereitet die Stadt 
parallel einen Antrag für die Versorgung der Lohmarer Gewerbegebiete mit 
Glasfaser bis an die Gebäude (FTTB)vor, um dafür einen Förderantrag an das 
Land stellen zu können. Zu prüfen ist dabei auch, inwieweit noch in Planung 
befindliche Gebiete von vorne herein einbezogen werden können. 

3. Für den Fall, dass ein Antrag auf Bundesförderung erfolglos bleibt oder 
mangels Erfolgsaussichten nicht vom Kreis gestellt würde, wird ein auf das 
Sachgebiet bezogener Antrag auf Förderung durch das Land vorbereitet, der 
nach Vorliegen der Förderrichtlinien auf den Weg gebracht werden kann. 


